

Medienmitteilung

Thusis, 28. März 2023

Positiver Jahresabschluss 2022 im Evangelischen Pflege- und Altersheim Thusis (EPAT)

Das Evangelische Pflege- und Altersheim Thusis (EPAT) blickt auf ein erfolgreiches Geschäftsjahr 2022 zurück. Die Jahresrechnung 2022 schliesst mit einem positiven Ergebnis von CHF 417'337. Mit einer durchschnittlichen Bettenauslastung von 102.1% konnte das bereits gute Vorjahresniveau von 101.5% nochmals gesteigert werden. Die Zufriedenheitsumfragen bei Bewohnenden, Mitarbeitenden und Angehörigen zeigten erfreuliche Werte. Alle Zielgruppen attestieren dem EPAT eine hohe Gesamtzufriedenheit.

Per 31.12.2022 sind zwei langjährige Mitglieder des Stiftungsrates, Frau Elvira Jäger und Herr Martin Flütsch, aus dem Stiftungsrat ausgetreten. Wir danken ihnen für ihren Beitrag und Einsatz in den vergangenen Jahren. Gleichzeitig begrüssen wir zwei neue Stiftungsratsmitglieder, Frau Margrith Meier-Kessler und Herr Christof Grass. Wir sind überzeugt, dass die beiden neuen Mitglieder mit ihrer Fachkompetenz und Erfahrung den Stiftungsrat optimal ergänzen.

Auf operativer Führungsebene ging unsere Pflegedienstleitung, Frau Beatrix Vital, per 31.12.2022 nach über 30-jähriger Tätigkeit im EPAT in den wohlverdienten Ruhestand. Wir bedanken uns für ihr Engagement und wünschen ihr für die Zukunft alles Gute. Mit Frau Flurina Feltscher konnten wir eine Nachfolgerin aus den eigenen Reihen gewinnen. Wir sind überzeugt, dass wir mit ihr Bewährtes bewahren, gleichzeitig aber die notwendigen Innovationen umsetzen können.

Der Stiftungsrat und die Geschäftsleitung danken allen Mitarbeitenden des EPAT für ihren grossen Einsatz im Geschäftsjahr 2022 sowie den Bewohnenden und Angehörigen für ihr Vertrauen in die Institution.

Kaspar Meier
Geschäftsführer